

Burgfreunde Kollenburg e.V.

Newsletter Nr. 25/2024

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder, sowie Freundinnen und Freunde der Burgruine Kollenburg.



➤ 2024

Allen Mitgliedern und Freunden der „Burgfreunde Kollenburg“ wünschen wir alles Gute für das Jahr 2024, vor allem Gesundheit.

➤ Abschied 2023

Im Jahre 2023 mussten wir uns von vier Mitgliedern der Burgfreunde Kollenburg verabschieden. Am 14. März von Helmut Schwerdhöfer, am 18. Juli von Norle Podraza, am 29. Dezember von Fridolin (Friedl) Keller und am 30. Dezember von Fritz Romstöck. Mögen Sie in Frieden ruhen.

Jahresversammlung am 31. Januar

U. a. sah die Tagesordnung vor, außer dem Vorsitzenden, eine neue Vorstandschaft zu wählen. Die bisherigen Amtsinhaber stellten sich alle wieder zur Wahl, nur die Stelle von Helmut Schwerdhöfer war neu zu besetzen. Dietmar Wolz aus Dorfprozelten wurde als neuer Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Die Vorstandschaft setzt sich aktuell wie folgt zusammen:

Werner Wolf	1. Vorstand
Lothar Romstöck	Stellvertreter
Arno Bauer	Schriftführer
Günter Reichert	Kassierer
Marliese Klappenberger-Thiel	Beisitzer
Peter Podraza	
Ludwig-Andreas Riedel	
Kai Strüber	
Dietmar Wolz	
Hans Lang	Kassenprüfer
Wolfgang Heim	

Die neue Vesperhütte ...

... steht nach wie vor auf der Prioritätenliste ganz oben und soll dieses Jahr verwirklicht werden. Werner hat bereits Angebote von Firmen und wird mit diesen Kontakt aufnehmen. Das Denkmalamt wird hoffentlich in der Lage sein sich zu einer Zustimmung durchzuringen, ... die dann auch mit unseren Mitteln durchführbar ist ..., die uns nicht in Auflagen erstickt ..., die von allen anderen Stellen akzeptiert wird ... usw. usw.

Burgführungen

für diese werden keine festen Termine mehr festgelegt. Auf Nachfrage führt Lothar diese aber weiterhin selbstverständlich durch.

Nächste Termine

die **Arbeitseinsätze** zur Sauberhaltung sind geplant
am **11. Mai**,

am 20. Juli und
am 26. Oktober

Unser **Burgfest** findet am **27. Juli** statt.

Ausflug

Zum Ende der Versammlung wurde auch nach dem aktuellen Stand im Schlossweinberg gefragt und angeregt, wieder mal einen Ausflug zum Weingut Huller in Homburg zu unternehmen. Falls eurerseits grundsätzlich Interesse besteht, meldet euch bitte bei Günter:

gua.reichert@t-online.de

Bei genügend Interessenten wird er dann versuchen, einen Termin zu finden und ein Ausflugsprogramm zusammenzustellen.

Kollenburg-Käppi

Unsere beiden Burgfreunde Thomas und Günter unternahmen im November und Dezember letzten Jahres eine Reise durchs südliche Afrika. Während ihrer mehr als 9.000 km langen Tour reichte ihnen in der Regel der Komfort des Dachzeltes auf ihrem Auto, das abends bei einer Lodge aufgeschlagen wurde.

In der Bar einer solchen Lodge fiel auf, dass hier Gäste schon jede Menge Käppis hinterlassen haben, die nun Wände und die Decke schmücken. Seit 7. Dezember hängt nun auch ein Käppi der Burgfreunde Kollenburg dabei.

Sollte jemand mal in der Ngepi-Lodge (www.ngepicamp.com) bei Divundu in Namibia vorbeikommen – Foto schicken – Günter gibt dann einen aus.

